

# México, segundo país con más millonarios en Latinoamérica en 2025: UBS revela cifras clave

Por el Staff de El Inversionista

Un nuevo informe de UBS posiciona a México como el segundo país con más millonarios en América Latina en 2025. Con 399,000 individuos con patrimonios superiores al millón de dólares, México sólo es superado por Brasil, que encabeza la lista con 433,000. Esta cifra representa un avance en la consolidación de una clase media alta, en contraste con el estancamiento en otras economías de la región.

## Crecimiento entre clases medias, no élites

Una de las revelaciones más importantes del informe es que el crecimiento de la riqueza en México provino principalmente de la clase media. La riqueza mediana —que refleja mejor la situación del ciudadano promedio— aumentó un 12.6% en 2024. Sin embargo, la riqueza promedio cayó 3.45%, señalando que el 1% más rico no concentró esta ganancia. Este fenómeno indica una tendencia alentadora en la distribución del capital: más mexicanos alcanzan niveles de vida prósperos sin que las élites financieras acaparen los beneficios. Aunque la desigualdad persiste, los datos reflejan una movilidad social positiva.

## Desigualdad estructural aún presente

México sigue siendo una de las economías más desiguales del mundo. El coeficiente de Gini, usado para medir desigualdad, se sitúa en 0.72, ubicando a México como la décima economía más desigual del planeta. No obstante, el fortalecimiento de su clase media podría ayudar a moderar esta brecha en el mediano plazo.

## Comparativa regional: ¿quiénes lideran?

Brasil encabeza América Latina en número de millonarios, gracias a su tamaño económico y una mayor penetración de sectores como tecnología, agroindustria y minería. México, en segundo lugar, destaca por su dinámica en los sectores energético y manufacturero, además del creciente impulso de la industria tecnológica y el nearshoring. Colombia y Chile siguen en la lista, aunque con cifras notablemente más

bajas. El fenómeno de crecimiento de riqueza también se observa en otros países latinoamericanos, donde el mercado inmobiliario, la energía y la minería están impulsando la creación de nuevos patrimonios.

## Perspectivas 2025-2030: auge en transferencia de riqueza

UBS estima que en los próximos 25 años se transferirán más de 83 billones de dólares a nivel global como parte de una transición intergeneracional de patrimonios. De estos, México aportará 4.5 billones de dólares, colocándose como el cuarto país con más volumen de transferencia. Este dato revela una consolidación de fortunas familiares mexicanas que ahora se encuentran en etapa de herencia. La banca privada y los gestores de patrimonios deberán estar atentos a este fenómeno para acompañar la continuidad de estos capitales.

## Impulsores de la riqueza en México

La riqueza en México no sólo ha crecido

por el auge de la clase media, sino por sectores estratégicos que han empujado la economía:

**Energía:** con inversiones crecientes en energías renovables y explotación de litio.

**Minería:** con exportaciones en aumento y nuevos proyectos en metales estratégicos.

**Tecnología y nearshoring:** impulsado por su cercanía a EE. UU.

**Bienes raíces:** reconfiguración de zonas urbanas y el auge del turismo premium. Estos sectores, además de contribuir al PIB, generan empleos bien remunerados y oportunidades de emprendimiento.

El desafío: convertir riqueza en desarrollo.

El crecimiento del número de millonarios debe ir acompañado de políticas que fomenten la inversión productiva, no sólo la acumulación financiera. México tiene una oportunidad histórica: aprovechar la redistribución de riqueza hacia la clase media para construir una economía más inclusiva.

Se requieren mecanismos de inclusión financiera, educación patrimonial y fortalecimiento institucional para sostener este cambio estructural. Las políticas públicas deben facilitar que más mexicanos ingresen al círculo virtuoso del ahorro, inversión y creación de capital.

